

PlantaDoce.

Entorno

Los precios de las exportaciones de medicamentos caen un 0,2% después de dos años al alza

El descenso se debe a la disminución de los precios de los productos farmacéuticos de base, cuyo importe se ha reducido un 0,9% respecto al mismo mes del año anterior.

PlantaDoce
4 ene 2021 - 10:10



Los precios de las exportaciones de medicamentos descendieron. **El Índice de Precios de Exportación (Iprix) de productos farmacéuticos cayó un 0,2% en noviembre** respecto al mismo mes del año anterior, según los últimos datos publicados este lunes por el Instituto Nacional de Estadística (INE). Se trata del peor dato tras dos años al alza.

PlantaDoce.

El descenso se debe a la disminución de los precios de los productos farmacéuticos de base, que se redujeron un 0,9% respecto a noviembre de 2019. Por su parte, los precios de los productos de especialidades farmacéuticas aumentaron un 0,3% en el undécimo mes del año.

El Iprix de medicamentos desciende y registra su peor dato tras dos años al alza. El Índice de Precios de Exportación de productos farmacéuticos encadenaba más de dos años experimentando aumentos interanuales, desde octubre de 2018, la última vez que la variación fue negativa.

Por su parte, **el Índice de Precios de Importación (Iprim) volvió a caer por cuarto mes consecutivo.** Los precios de importación de medicamentos disminuyeron un 0,6% en noviembre respecto al mismo mes del año pasado y experimentó su peor dato desde abril de 2018, cuando se redujo un 1,3%.